



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die letzten Wochen waren für uns alle eine schlimme Zeit.

Wir haben auf der gestrigen Betriebsversammlung nochmals die wesentlichen Punkte diskutiert und besprochen.

Es war uns wichtig, euch vor dem Urlaub nochmal über den aktuellen Stand zu informieren.

Jetzt wollen wir alle erst einmal etwas zur Ruhe kommen und uns trotz allem in den Sommerferien erholen und ausreichend Kraft tanken.

Nach dem Werkurlaub werden wir mit allem was wir haben weiter für unsere Arbeitsplätze kämpfen.

Dafür werden wir diese Kraft brauchen.

Bis dahin wünschen wir Euch und Euren Familien einen schönen Urlaub, gute Erholung und eine gesunde Rückkehr an den Arbeitsplatz.

Wir brauchen jede und jeden Einzelnen von euch.

In diesem Sinne

schöne Ferien

M. Thal
BR-Vorsitzender
S/B1-1246